

## Adventsbasar 2024

Am 29.11.2024 läuteten wir die besinnliche Adventszeit mit unserem beliebten Adventsbasar ein. Schon in den Wochen zuvor bastelten die Kinder, fleißig, um viele kreative Werke zum Verkauf anbieten zu können:

Wunderschöne Engel aus Holz, liebevoll gestaltete Krippen, leuchtende Sterne, selbstgebackene Plätzchen, Weihnachtskarten, bezaubernde Schmuckstücke, getöpferte Werke und vieles mehr stellten die Kinder mit viel Motivation und Liebe her.



Der Nachmittagsbereich bereicherte den Adventsbasar mit tollen Mitmachangeboten. Die Kinder konnten Kerzen gestalten und Holzanhänger bemalen.



Zahlreiche Besucherinnen und Besucher konnten den Verkaufsstart kaum abwarten und versuchten sich gleich zu Beginn, die schönsten Stücke zu sichern.

Doch das fiel durchaus schwer, weil wirklich alle Werke wunderschön gestaltet waren.



Ein großer Dank gilt den Eltern, die ein köstliches und vielfältiges Kuchenbuffet spendeten und organisierten. Auch für kalte und heiße Getränke wurde gesorgt. Die Auswahl fiel bei so einem großen und leckeren Angebot wirklich nicht leicht.



Die vorweihnachtliche Stimmung war im ganzen Schulhaus zu spüren und neben den gut laufenden Geschäften gab es auch immer wieder Zeit und Gelegenheit für entspannte Gespräche.

Unser Adventsbasar war wieder ein voller Erfolg. Ganz lieben Dank an alle Mitwirkenden und natürlich an alle Besucherinnen und Besucher, die so fleißig einkauften. Mit dem Erlös sind wir unserem großen Zirkusprojekt, auf das sich die Kinder schon wahnsinnig freuen, ein großes Stück nähergekommen.

Abgerundet wurde dieser schöne Nachmittag mit einem gemeinsamen Adventssingen in der Kirche, das durch den Schulchor und durch die vielen tollen Beiträgen aus den Klassen bereichert wurde.



Wir wünschen Ihnen eine schöne und besinnliche Adventszeit und natürlich ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest.

